

永島聖羅

ながしま せいら
永島聖羅さん 2017年広報大使就任

1994年5月19日生まれ 碧南市出身
ホリプロ所属
女優、タレントで乃木坂46の元メンバー
出演…映画「ウェディング・ハイ」
ABCラジオ「小池徹平のSKY FIGHT」



中村優花

なかむら ゆうか
中村優花さん 2019年広報大使就任

1997年7月4日生まれ 碧南市出身
古箏プロジェクト所属
SKE48の元メンバー
Miss of Miss CAMPAS QUEEN CONTEST 2019
グランプリ受賞
出演…Podcast「ゲーマーの流儀」

子どもの頃の思い出の場所

永島 明石公園と臨海公園が思い出の場所です。よく家族や学生時代の友達と明石公園に行きました。今でも桜の時期は特にきれいなので見に行っています。

臨海公園は、高校生の時によく行っていて噴水が出るのと音楽が流れていたもので、当時の音楽が流れると今でも楽しかったなと思います。大きな公園ができて本当に嬉しいと思ったので東京にもできてくれたらいいなと思うくらいです。

中村 私は、あおいパークです。家族でオープンの前から並んで、安くて新鮮な野菜を買って、その間に今はもう無くなってるんですけどクイズのコーナーがすごく楽しくてやってたなという記憶があります。

あおいパークの温室でもよく遊んでましたね。ゴリラのぬいぐるみが、行くたびに場所が変わるんです。だから「今日はゴリラどこにいるかな」って探していました。

2人のへきなん広報大使 へきなんの魅力で盛り上がる

問 経営企画課広報戦略係 ☎ 95-9867

へきなん広報大使の永島聖羅さんと中村優花さんが初めて対談しました。同年代の2人は、碧南の思い出や好きなところの話で共通することもあり、へきなんの魅力を再認識できました。





1



2



3



4

1. 今でも思い出す臨海公園の噴水の音楽 2. 懐かしい臨海公園のクジラのモニュメント
3. アルバイトをしていたわっぱ堂 4. 久しぶりに臨海公園で滑りました

離れて分かった碧南のこと

永島 好きな食べ物は、にんじんご飯と答えてたんですが「にんじんご飯って何？」となって、碧南では当たり前だったことが全然伝わらなかつたというのが衝撃的な出来事でした。

中村 私は、東京ではえびせんを知らないことがびっくりでした。東京では、取り寄せないとお店にないということだったので、家族にえびせんを送ってもらって食べて、東京で碧南を思い出しながら仕事頑張ろうという気持ちになつてます。

永島 そうですね。碧南にはおいしいものがいっぱいあるじゃないですか。だから食で碧南を思い出すことが多いです。

中村 食でいうと、アルバイトを碧南市のわっぱ堂さんで2年間くらいやってまして、そのベーグルがめちゃくちゃおいしいんです。

永島 いいですね。食で思い出がどんどん出てきます。それに碧南のものを東京で見かけると買っちゃいます。

中村 碧南市って見かけるとテンション上がりますよね。

永島 スタッフさんや共演者の方も碧南市出身とか隣の市だと距離がぐっと縮まりませんか？

中村 親近感がものすごいです。ファンやスタッフの方に「碧南出身です」というと「ふるさと納税頼んだよ」と言ってくださったりすることが増えて、誇らしい気持ちになります。

市民の方に向けてメッセージ

永島 碧南市の皆さんの温かさだったり食べ物だったり、周りの方に支えられて成長できたと思っています。「この子、碧南市出身なんだ」ともっと全国の皆さんから興味を持ってもらえるように、そして碧南市の皆様からも「こんな子がいるんだ、応援しよう！」と思ってもらえるように頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。

中村 東京で碧南の文字を目にすると私も頑張らなきゃとすごく鼓舞されます。このコロナ渦が落ち着いてまた元気っす！やてらまちウォーキングが通常に開催されたときはすぐ飛んできたと思います。東京と碧南を行き来しながら頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。

対談後 地元の味へきなん美人の ジュースを試飲

JAあいち中央が販売する「へきなん美人プレミアム100」を試飲しました。
永島 おいしいです。名前のとおり飲むと美人になりそうな感じがします。
中村 この甘さはすごいですね。しばらくしてみたいに新鮮でおいしいです。

